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Antrag der CDU-Stadtratsfraktion auf Einführung von Mehrweg-Geschirr in der 
Stadt Konz 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Weber, 
 
die CDU-Fraktion beantragt zu prüfen, inwieweit die Konzer Restaurants und 
Lieferdienste bei der Einführung von Mehrwegsystemen unterstützt werden können. 
 
Um Müll zu vermeiden, hat das Bundeskabinett im Januar Änderungen im 
Verpackungsgesetz beschlossen. Restaurants und Lieferdienste sind ab Januar 
2023 gesetzlich dazu verpflichtet, ihren Kunden eine Mehrwegalternative für Take-
away-Verpackungen anzubieten. 
 
In Deutschland entstehen 155000 Tonnen Müll pro Jahr durch Essensbehälter. Das 
sind rund 1 Million Verpackungen pro Stunde. Diese gigantische Menge Müll stellt 
eine große Belastung für unsere Umwelt dar, auch in der Stadt Konz. Wir sollten 
alles tun, um diese Menge zu reduzieren oder ganz zu vermeiden.  
 
Bei der Bearbeitung der Thematik sind wir auf 2 Mehrwegsysteme gestoßen: 
Vytal und Revolo. 
 
Wir bitten Sie, in einer der nächsten Sitzungen des Haupt- und Finanzausschusses 
Vertreter der beiden Firmen einzuladen, damit diese ihr System vorstellen können. 
 
Wir glauben, dass es einer gemeinsamen Kraftanstrengung aller Fraktionen bedarf, 
um diese Problematik in den Griff zu bekommen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Bernd Henter       
CDU-Fraktionsvorsitzender     

Sebastian Maas


